
Ce qui me rend heureuse, et qui

est le plus important, c’est me

sentir libre de tout engagement,

ne rien devoir à personne, ne

pas me prendre la tête. Avec

cette question, ma journée

commence bien, surtout que je

suis en vacances et que demain

je pars au Maroc donc oui, je

pense que je suis heureuse de la

vie en général. J'assume

parfaitement ma nouvelle vie.

Isabelle 33 ansAsnieres-sur-Seine
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